

Once medallas para los representantes torreños en la última sede del Regional de patinaje de velocidad

Se disputó en Molina de Segura y el bagaje fue un oro, 8 platas y dos bronce

16/05/18 – La última sede campeonato regional de patinaje de velocidad, celebrada hace unos días en Molina de Segura, fue muy provechosa para la representación de Las Torres de Cotillas. "Nuestros patinadores sumaron un total de 11 medallas, una de oro, 8 de plata y dos de bronce", señala el concejal de Actividad Física y Deportes Ginés Pérez, que recuerda que esta competición la organiza la Federación de Patinaje de la Región de Murcia.

El oro fue para Héctor Fernández (prebenjamín), las platas para Rodrigo Molina (mini), Elena Sánchez y Adrián Palazón (prebenjamín), Mónica Bruno y Marcos González (benjamín), Carmen Adán (senior) y Lola Hernández y Joaquín González (máster 30 y 40), y los bronce para Samuel Fernández (benjamín) y Elena Dólera (infantil).

"Todos pertenecen al club torreño 'Roller Queen', que realiza una magnífica labor de difusión y promoción de este deporte en nuestro municipio", destaca el edil, que ha querido dar la enhorabuena tanto a los patinadores como a los responsables de la entidad.



Departamento de Relaciones Externas del ICAJIO, Ayuntamiento de Las Torres de Cotillas

VERABRIL COMUNICACIÓN (Joaquín Vera / Antonio Abril: 692.670.737)